

IIMP PRESENTARÁ PROPUESTA INSTITUCIONAL DE DESARROLLO TERRITORIAL ESTE 2022



Continuando con los esfuerzos para impulsar el avance de nuestra industria minera y del país, el Instituto de Ingenieros de Minas del Perú presentará este 2022 una propuesta institucional de desarrollo territorial con el propósito de aportar a satisfacer las necesidades de cada región, asegurar el cierre de brechas sociales y la generación de oportunidades.

Con ello se busca no quedarse en los diagnósticos o lamentos sobre la actual situación en las regiones e ir en busca de soluciones reales para resolver esta problemática, según explicó el Ing. Víctor Gobitz, presidente del Instituto, en la inauguración de los Jueves Mineros 2022, donde expuso "el Balance 2021 y Perspectivas 2022 del IIMP".

"La idea es concretar este concepto que se ha ido esbozando con la ayuda de los expresidentes del Instituto y que parte por reconocer que en los territorios mineros -vía el canon minero- se viene generando montos significativos los cuales deben ser gestionados por la administración pública de una manera eficaz, eficiente y transparente", indicó

Dicha propuesta tendrá un enfoque de largo plazo y planteará importantes recomendaciones sobre cómo impulsar la competitividad y el desarrollo de los territorios de la mano de nuestra minería. Ello a su vez implica la necesidad de generar consensos con el Estado y los demás actores sociales.

Esta iniciativa forma parte de uno de los cuatro pilares de la gestión del Consejo Directivo del IIMP para el periodo 2020 - 2022, presidido por Víctor Gobitz, como es la promoción del crecimiento sostenible de la industria peruana.

Compendio Jueves Minero

Gobitz también destacó dentro de este pilar a la realización de los Jueves Mineros como un evento clave de intercambio de conocimiento que ha posicionado al IIMP, como una entidad referente de la minería a nivel nacional. "Como organización hemos ganado visibilidad y somos vistos como una entidad técnica".

Remarcó que el 2021 se dio la primera edición de los Jueves Mineros en quechua, un evento sin precedentes en el ámbito especializado en nuestro país, que busca revalorar esta lengua oficial, que forma parte de la identidad nacional y pluriculturalidad en el Perú.

Este 2022 se puso en circulación un compendio con las 44 exposiciones virtuales correspondientes al Ciclo de Conferencias de los Jueves Mineros 2021, que contiene un resumen de cada Jueves Minero, el video de la conferencia y el Power Point correspondiente, con un índice interactivo cronológico por tema y otro alfabético por ponente para una fácil búsqueda.



INSTITUTO OBTUVO BALANCE POSITIVO DURANTE 2021

El 2021 fue un año exitoso para el Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP), institución referente de la minería nacional que no solo impulsa el desarrollo de la industria minera sino que cada vez obtiene una mayor presencia en los medios de comunicación a nivel nacional.

Así lo indicó Víctor Gobitz, presidente del IIMP, en la inauguración de los Jueves Mineros edición 2022, donde expuso "el Balance 2021 y Perspectivas 2022 del IIMP" y precisó que esta institución logró duplicar el número de menciones en medios digitales, prensa, radio y televisión, respecto al año 2020.

"Claramente esta es una estadística que trata de hacer visible cómo hemos sido mencionados en los medios. Hemos logrado generar contenido, tener pronunciamientos claros, y ser publicados en periódicos de alta lectura como El Comercio, Gestión o Semana Economía", remarcó.

Gobitz agregó que las autoridades del Consejo Directivo del Instituto se han convertido en las voces autorizadas para brindar opiniones técnicas sobre diversas temáticas vinculadas a la industria minera y el futuro del país. "Y eso se refleja en la marca que se ha logrado construir alrededor del IIMP", apuntó.

Balance positivo 2021

En otro momento, Gobitz indicó que el 2021 el IIMP logró grandes avances a nivel general entre ellos no solo la participación en eventos internacionales como el Prospectors & Developers Association of Canada (PDAC), Global Mineral Professionals Alliance (GMPA) y EXPOMIN, sino también a nivel de publicaciones.

Entre algunas de las importantes ediciones publicadas por esta prestigiosa institución este último año figuran los libros "Minería y Equilibrio Económico" y "Estrategia para reconstruir el país", de los exministros de Economía Claudia Cooper y Waldo Mendoza, respectivamente.

El 2021 también el Instituto también decidió que todos sus eventos, tanto presenciales como virtuales, sean de carbono neutro y tengan la respectiva certificación.

Auspicio Jueves Minero

Curso Virtual

Minería para no Mineros

9 | 14 | 16 | 21 | 23 | 28
FEBRERO DE 2022
19:00 A 22:00 HORAS

Expositor: MSc. FERNANDO GALA
Ingeniero de Minas

Expositor: MSc. RAÚL PALFÓN
Ingeniero de Minas

Transmisión:

Informes: promocionminero@iimp.org.pe
011 496 2741
011 496 2742

